



発行所 三股町役場 編集責任者 桑畑 雄 印刷所 都城市野口屋紙店印刷部

今月の納税 第二期 固定資産税

新生活運動

実践モデル部落に指定された中米部落

今回本町の中米運動として展開されておられるが、本県でも運動の実践事項として大きく取り上げられている「蚊と撲滅」は、この撲滅実践モデル部落として指定を受けました。新生活運動とわたくし達の日常生活から一つ一つの不合理をなくして、無駄のない生活をしようとする運動です。

新生活 輝く 明日を生む力

先づ便所・炊事場を改善 既に約半数が完成

米部落は戸数約百二十戸、人口六百二十人の部落ですが、昨年婦人実践部落として生活改善、環境衛生運動が現在全国的な国民運動として展開されておられるが、本県でも運動の実践事項として大きく取り上げられている「蚊と撲滅」は、この撲滅実践モデル部落として指定を受けました。

採用人員

2等陸士約 12,100名
2等海士約 200名
2等空士約 500名

資格

昭和9年11月2日から昭和13年11月1日迄に生れた男子で新制中学校卒業程度の学力を有する身心健全なもの

待遇

被服、食事支給、管内(陸内)生活最初は2等陸(海空)士として採用(月額約6000円)するが順次昇進できる)

第三次二等自衛官募集

受付期間

6月15日(土)から8月31日(金)まで
なお応募人員の都合により次期受験者(11月頃)とすることがあります。

志願手続

町役場総務課で取扱っております。

試験

9月21日(金)から10月5日(金)まで
身体検査簡単な筆記試験口術試験を行います。
なお今年はこの外に10月頃陸上だけの募集がある予定です。

喜びに湧く 三股橋の竣工式

全部が永久橋に代替へ

長い間町民の念願であった三股橋が、いよいよ竣工式が、去る七月十七日、午前十一時折から開式され、三股橋現場において盛大に挙行されました。竣工式には、町民各所において、三股橋竣工式を祝う花火大会もあつた。祝賀会主催をもつて祝賀

薬劑散布による成虫の撲滅は、その発生源である、便所、炊事場、水たまり、どぶ、下水溝の整備清掃、等々これ等なくさんな問題を解決するため、中米部落では去る七月十一日、第三回目の保健所保管を交えた座談会を開いて、今後の対策や計画をいっしょに検討してあります。その主なものは次の通りです。

- ① 実践事項推進のための組織を編成し、部落区長を委員長とし、青年、婦人、隣保班、衛生班等部落民一体となつて運動を推進する。
- ② 従来の生活改善を更にすすめて、これを完成し、井戸の改善を行い、ツルベ式からポンプ式に切り換える。
- ③ 毎月四日、十四日、二十四日を清掃の日と定め、これを必ず実行し、特に四日はお互の反省会を開く。

町営農場の運営について

町政だより五月号で、町の機構改革による町営農場の運営方針は、その概略をお知らせしましたが、今回更にその一部が改正され、農場長(経済課長)農場主任を置き、農家経営の基盤として、皆さんのよき指導農場として発足することになりました。

森林所有者にお知らせ

三股町森林組合

● 来年春までに植林される方は、今年八月二十日までに造林申請書を受付ますから、地番、面積を調べて印鑑特許の上森林組合に申出てください。
● 期限までに届かないときは、補助金は交付されません。
● 現在まだ木が立っていない、正月頃伐採予定の山林も同様です。
● 苗木を自分で養成している人は、必ず森林組合に届出てください。
● 林組合にお出下さい。

● 夏祭りのような、一ヶ所に人がたくさん集まる場所には、不良徒が横行したり、或は風俗的犯罪、その他暴行、脅迫傷害等の粗悪犯罪が発生する虞れがあるから御注意下さい。
● 人心の弛緩、屋内の解放の雰囲気に乗じて、空巣、忍込、住居侵入等の刑法犯が発生し易いから被害があつたら直ちに警察に連絡して下さい。
● 青少年 防犯について
① 暴飲、暴食をしないこと
② 夏は暑が弱りますから適当な休養をとること(なるべく午睡をする)
③ 子供の寝静えに注意すること
④ 蚊とはえは残らず退治しませう
⑤ こんなときは、一刻も早く医師へ
⑥ 一日に何回も下痢をするときは、軽い下痢でも下痢が止まらないときは、必ず実行して下さい。
⑦ 生水生物を飲食しないこと
⑧ 食事前や用後は必ず手を洗うこと。

防犯だより

夏季にふえる犯罪 原因は心のゆるみから

皆さんの協力により、三股町防犯組合本部三股町巡査部長派出所が、夏季にふえる犯罪の原因は心のゆるみから、多くなり、婦女子の服装も多くなつたことを感謝申上げます。
● 一方学校は夏休み、おまけに各部署では、夏祭り盆踊り等のいろいろ、な行事がある等、夏は犯罪の発生し易い時期です。

夏の健康を守る運動

夏に多い赤痢(疫痢)や食中毒 油断は禁物・あなたはお腹を食べておられませんか

生総数の八割五分を占めており、夏の間は特に食べ物や調理保存に注意して下さい。
● 赤痢や食中毒、日本脳炎など恐しい伝染性の病気が発生し易い季節になつて参りますが、その工事内容は、橋の長さ八十八、八十六、中員五、五米で橋高一基橋脚五基を新設し、一経間十四、八一米の六連になつてお

無駄を省いて先づ貯蓄 米の前渡金 県内で約 五億六千万円

今年も昨年より一ヶ月前から、六月十八日から米の予約買付が始まりました。政府が決定した高橋県の割当量は、昨年と同様二十四万七千石ですが、県の方ではその目標を二十八万石と定めておられます。石当り二千円の前渡金を見込んで約五億六千万円と云う莫大な前渡金が入つてくることになりました。
● このお金は、丁度農家の現金収入の初め目に入つて入りますから、いろいろ使ひたいものが多いかと思ひますが、なるべく無駄遣いを省いて非常の災害に備へるようにならせます。
● このためには、収入金は一応全額貯蓄して、その後で必要の都度取戻しを受けるような方法をおすすめ致します。

夏に多い赤痢(疫痢)や食中毒 油断は禁物・あなたはお腹を食べておられませんか

● 赤痢や食中毒、日本脳炎など恐しい伝染性の病気が発生し易い季節になつて参りますが、その工事内容は、橋の長さ八十八、八十六、中員五、五米で橋高一基橋脚五基を新設し、一経間十四、八一米の六連になつてお

夏に多い赤痢(疫痢)や食中毒 油断は禁物・あなたはお腹を食べておられませんか

● 赤痢や食中毒、日本脳炎など恐しい伝染性の病気が発生し易い季節になつて参りますが、その工事内容は、橋の長さ八十八、八十六、中員五、五米で橋高一基橋脚五基を新設し、一経間十四、八一米の六連になつてお

なれた頃が危い

パラチオン剤の取扱について

※ 原液を扱うときはゴム手袋か、ビニール手袋を使用すること

※ 誤って原液が皮膚についたときは、直ちに石けんでよく洗うこと

※ 撒布するときは、帽子、マスク、長袖シャツ、長ズボン、手袋を用いてなるべく皮膚の露出面を少なくすること

※ 常に風上にいるように心がけること

※ 風下の人畜に液や粉が飛ばないようにすること

※ 作業中はタバコを吸わないようにすること

※ 食事をするときは必ず手を顔を石けんで洗うことが必要

※ 撒布中や撒布後に中毒症状が出たら、指導者の指示を受け、医師の診療を受けること

※ 撒布が終了したら器用薬剤の筒などを安全に処理すること

※ 撒布するときに着ていた衣服は石けんでよく洗うこと

※ 撒布した田圃には赤い布切の標識を必ず立てて七日間は立入らぬこと

虫干し

田を干して、水や養分の吸収を止め、無効分けつをおさえること

① 目的 ムダ芸のできる時期に田を干して、水や養分の吸収を止め、無効分けつをおさえること

② 長い間水浸しだった根に空気を送って、根を丈夫にする

③ 種のもが田に這入ったとき固めようとしておここと

④ 種の出る前二十五日頃までを限度とします

止め草

八月の中頃まで、田の草取りをしていける所もあり、穂が出来か、つから根を切られ、稲に大害を及ぼすから止め草はなるべく早くすまして下さい。少くとも八月月上旬には終るべきです。

穂肥

特に地力が高い田やこれまで相当肥料をやつて、穂の出る前二十五日頃になつても葉色が濃く、出来のよい田等は別

隔離病舎竣工

伝染病発生季節を前に

町立病院建設と云う町を挙げての大事業に引き続いて、本町が取り組んだ伝染病隔離病舎建設は、総工費五百八十万二千五百円を投じて、この程完全に竣工しました。

この隔離病舎は昨年の九月末日、二十二号台風通過の直後招集された町議会において議決された町議案に

※ 作業中衣服がひどくぬれた時は途中で着かえること、又マスクがぬれたときも交換すること

※ 年少者、手足に傷のある人、体の調子の悪い人は作業に従事しないこと

※ 撒布中や撒布後に中毒症状が出たら、指導者の指示を受け、医師の診療を受けること

※ 撒布が終了したら器用薬剤の筒などを安全に処理すること

※ 撒布するときに着ていた衣服は石けんでよく洗うこと

※ 撒布した田圃には赤い布切の標識を必ず立てて七日間は立入らぬこと

低調だった参議院選挙

本町の投票率 七十二・五%

国全体を選挙一色に塗りつぶした参議院選挙の大任を無事に果たした本町選挙管理委員会では、黙々と選挙の準備を進めてきた。選挙の準備を進めてきた。選挙の準備を進めてきた。

水のかけひき

八月中旬以後は、稲が最も水分を必要とする時期です。水かけひきを充分注意して下さい。

結核をなくするため みんな揃って健康診断を受けよう

今年から一般の人々もみな、健康診断を受けることになりました。

結核は、血すぢでもなければ、なおらない病気であります。早く発見すれば簡単に治る病気であります。

又かからないように予防する方法があります。

見かけや、自分ではなかなかわかるものではありません。

そのためたくさんの方々が知らず知らずうちに結核にかかっています。

結核を発見し、予防するには先づ町が毎年定期的に行っている結核健康診断を受けることが必要です。この結核健康診断は結核予防法の規定に基づいて毎年行ふものであり、最初全町民に対しては、ツベルクリン反応検査を行い、町民の一人一人が結核菌の保菌者(陽性)であるか、否か(陰性)を検査します。次にこの「ツ」反応検査の結果、陰性の者に対しては「B」免疫剤をつくるため「B」

CDの予防注射をする。ことになっております。又「ツ」反応検査の結果結核菌の保菌者であつて必要以上に反応のあつた者は、更にレントゲン検査を行いその症状を調査することになっております。

このようにして結核健康診断を行うのですが、結核の早期発見、早期治療には毎年町が行つておられることが一番大切です。

結核の病気をなくするためには、定期的に行われる健康診断は必ず受けることになつてまいります。

夏やすみの 子供のしつけ

一年中でもっとも子供の喜ぶ夏休みが訪れて参ります。又自然に対する子供の目は驚く程鋭敏なものがあつて、植物や昆虫の採集等により子供の観察力や研究心を養つてやるのも大事なことです。

遊ばせるときのしつけ

子供をのびのびと遊ばせると共に、事故のないように注意することが必要です。

① 遊び時間 子供は、疲れや空腹を忘れ、家に帰ることを忘れて、遊びに夢中になるものです。そのため、長い時間暑い日に晒され、日射病や日本脳炎にかかりやすくなるので、遊び時間は午前中(一〜二時間)、午後からは、かならず一時間の休憩をはさんで、三時間位を限度とします。

② 水遊びのとき 水に親む機会が多いだけに、水による事故が多くなります。子供が水遊びに行くとき、小さい子供たちだけの場合は必ず年長の子供をつけてやるか、おとなの目の届く場所では遊ばせるようにして下さい。

家事の手傳い

小さい子供は庭掃きとか小家の御や、大きい子供は風呂たきや台所仕事と云つたように各自任事の責任分野をきめて家事の手伝いをさせるようにして下さい。

「公明選挙運動が一つの国民運動として、全国的に取上げられるようになってから、あれこれ一年盛んになり、今年一年盛んになり、公明選挙運動と反対に、有権者の投票率が非常に低かつた」と云うのは、国民の政治意識が低いから、

本町の投票率は全体投票率が七十二・五%、五〇%、

地方区投票者総数 六〇三四票

有効票数 五七六一票

無効票数 二七三票

各候補者別得票数

平島敬夫 二二七五票

牧 誠 一四六三票

三輪貞治 一三〇六票

河野孔明 五七二票

消 宏 八七票

日高 魁 五八票

つぎに納税義務者は、不動産を取得した日から、三ヶ月以内は市町村を経由し、知事にその旨を申告し、その税率は取得したときの不動産の百分の三です。

また取得した不動産の価額、官公署、学校等の不動産の取得、道路、ため池、堤塘、井溝などの用に供するため、以上の常識的なことを簡単に申上げましたが、くわしいことは、県税事務所、又は町役場税務課にお問合せ下さい。申告用紙もこれ等のところへ備えてあります。

税の智識 不動産取得税

しかし店舗や工場倉庫な格が、土地については一万円未満、家屋の場合は建築費が十万円、その他が五万円未満であるときは課税されません。また土地を取得したものが、一年以内にその土地に住宅を新築します。その取得者や、取得の原因

各町内投票所別投票結果表

投票所	有権者数		投票者数		投票率
	計	男	計	男	
第一投票所	1,042	510	944	310	88.7%
第二投票所	1,261	629	1,145	397	92.4%
第三投票所	1,765	873	1,455	511	82.0%
第四投票所	1,941	990	1,747	617	89.5%
第五投票所	2,145	1,073	1,917	657	89.4%
第六投票所	2,347	1,174	2,117	717	90.2%
第七投票所	2,511	1,256	2,281	781	90.8%
第八投票所	2,611	1,306	2,381	831	91.2%
合計	18,096	9,048	16,547	6,273	91.4%

遊ばせる前に

遊ばせる前に、毎日一定時間だけは机に向わせるようにさせよう。時間は朝の涼しいうら三十分から一時間くらいがいいです。

遊ばせる習慣

こうした習慣をつけることは、学習態度を守ることと同時に、毎日の宿題を怠りにやることを防ぎます。

遊び時間

子供をのびのびと遊ばせると共に、事故のないように注意することが必要です。

① 遊び時間 子供は、疲れや空腹を忘れ、家に帰ることを忘れて、遊びに夢中になるものです。そのため、長い時間暑い日に晒され、日射病や日本脳炎にかかりやすくなるので、遊び時間は午前中(一〜二時間)、午後からは、かならず一時間の休憩をはさんで、三時間位を限度とします。

② 水遊びのとき 水に親む機会が多いだけに、水による事故が多くなります。子供が水遊びに行くとき、小さい子供たちだけの場合は必ず年長の子供をつけてやるか、おとなの目の届く場所では遊ばせるようにして下さい。

家事の手傳い

小さい子供は庭掃きとか小家の御や、大きい子供は風呂たきや台所仕事と云つたように各自任事の責任分野をきめて家事の手伝いをさせるようにして下さい。